C'est la «chose» filmée par un cameraman de la télévision

"EST le meilleur document existant au monde sur les objets volants non identifiés. » Pierre Guérin, astrophysicien et partisan des « soucoupes volantes », commentait ainsi, jeudi, l'étonnante séquence présentée à 20 heures au Journal télévisé de la deuxième chaîne.

Au-dessus d'un paysage de montagnes, se profilant derrière un calme lac des Vosges, ce document filmé montre une boule brillante qui descend du ciel presque verticalement, semble hésiter un court instant devant une montagne, devient alors elliptique, et repart rapidement en biais pour se perdre dans le ciel (notre montage photo, de haut en bas).

Cette curieuse apparition a été enregistrée tout à fait par hasard, le 23 mars dernier, par Michel Bonne, un cameraman de la télévision. Il tournait dans les Vosges, en fin d'après-midi, un plan fixe de paysage, près du Thillot, à 50 km environ d'Epinal, pour une dramatique destinée au service de la Jeunesse.

Soudain, dit Michel Bonne, J'al eu l'impression que quelque chose traversait le champ de vision de la caméra. »

Il envoya aussitôt la pellicule au centre de tournage
de Joinville, avec un petit
mot indiquant qu'il avait été
surpris par quelque chose
d'inhabituel et qu'il craignait
que son plan soit gâché. En
développant le film, tourné en
couleur, les techniciens de la
télévision ont constaté
l'étrange phénomène que
François de Closets a présenté jeudi après-midi, avant
la projection, à trois experts.

Ces experts, Pierre Guérin, astrophysicien et partisan déclaré des OVNI, et deux astronomes de l'Observatoire de Meudon, MM. Claude Kohler et Jean Meyer, ont été d'abord surpris, puis très intéressés par le document. Mais aucun n'a voulu se prononcer sur ce qu'était réellement le phénomène. Tous ont déclaré qu'il fallait examiner de plus près le film, qui va donc être soumis à une minutieuse expertise.

(Photos O.R.T.F.)

Des soucoupes volantes et des êtres mystérieux : c'est ce qu'affirme avoir vu un camionneur espagnol de 21 ans, Maximiliano Iglesias, sur une route près de Salamanque. Iglesias a raconté vendredi qu'il avait rencontré des OVNI et des personnages étranges de deux mètres de haut qui lui ont fait des signes, deux fois, à une journée d'intervalle. La seconde fois, il a pris la fuite. (AFP.)

